

	Delito sexual ... ..	1 »
	Abandono ... ..	4 »
	Robo (en sus distintas formas)...	4 casos
	Peligro moral ... ..	2 »
	Vagabundos... ..	1 »
<i>Tipo Displásico</i>	Abandono ... ..	3 »
	Parricidio ... ..	1 »
	Alcoholismo y robo ... ..	1 »
	Homo-sexualidad ... ..	1 »
<i>Tipo Atlético mixto</i>	Robo ... ..	1 caso
	Peligro moral ... ..	1 caso
<i>Tipo Pícnico mixto</i>		
	Abandono ... ..	1 »
<i>No clasificable</i>	Vagabundo ... ..	2 casos

El robo en sus distintas formas es la causa de detención que predomina, siguen después, los catalogados con la expresión «peligro moral», vagabundos, etc. Se reúnen con la denominación «peligro moral» a los menores que se encuentran en los establecimientos Tutelares sin ninguna acusación formal; agrupamos con la denominación de vagabundos a aquellos que se han fugado del hogar, no teniendo entonces domicilio conocido, y en abandono material a aquellos que viven generalmente de la caridad pública, huérfanos a todo afecto familiar.

Hacemos notar con respecto al tipo morfológico, la existencia en el Atlético de los 2 casos acusados de homicidio y en el Displásico el caso de parricidio, siendo los detenidos que pertenecen a este tipo morfológico aquellos que realizan la mayor variedad de reacciones antisociales.

#### *Número de detenciones*

Si consideramos el número de veces que han sido detenidos los menores que se han estudiado, obtenemos las siguientes cifras:

1. <sup>a</sup> vez ... ..	59 casos
2. <sup>a</sup> » ... ..	26 »
3. <sup>a</sup> » ... ..	8 »
4. <sup>a</sup> » ... ..	4 »
5. <sup>a</sup> » ... ..	5 »

Con respecto a cada tipo morfológico y al número de veces que han sido detenidos, tenemos las siguientes cifras: